
郭锝昌参加中牟县代表团讨论审议
郭锝昌同志参加中牟县代表团讨论审议时

表示，报告求实求是、目标明确，对未来五年的
发展目标和工作安排思路清晰，重点突出。

郭 锝 昌 认 为，整 个 报 告 站 位 高、理 念 新、
立 意 远 、措 施 实 ，整 篇 报 告 注 重 用 数 据 和 事
实 说 话，客 观 系 统 地 总 结 了 五 年 来 郑 州 在 产
业 转 型 升 级 、新 型 城 镇 化 、党 的 建 设 等 方 面
取 得 的 可 喜 成 就 。 报 告 提 出 的“ 一 枢 纽 一 门
户 一 基 地 四 中 心 ”“ 六 个 显 著 提 升 ”，具 有 很
强 的 针 对 性 和 可 操 作 性，这 一 发 展 目 标 立 足
当 前 、着 眼 长 远 ，完 全 符 合 我 市 发 展 实 际 和
现实需要。

郭锝昌说，郑州未来五年的发展，不仅是各
级党委的重要职责，更是全体党员干部的共同责
任，我们要尊崇党章、遵守党纪、站位全局、坚持
原则，全面加强党的建设，通过不断提高执政能
力和领导水平，锻造各项事业的坚强领导核心，
为我市实现“两个率先”，加快迈进国家中心城市
提供坚强有力的政治保证。

责编 高宏宇 校对 禹华

2016年9月27日

星期二 2
抢抓机遇抢抓机遇 担当担当使命使命 加快发展加快发展 为向国家中心城为向国家中心城市迈进而努力奋斗市迈进而努力奋斗

【专题报道】

中央及省主流媒体知名网站强力解读
“郑州向国家中心城市昂首迈进”

定目标催人奋进 看未来令人鼓舞

记者 孙娟成燕 王红 赵文静

王鹏参加开发区代表团讨论审议
王鹏同志在参加开发区代表团讨论审议

工作报告时表示，报告客观准确，思路清晰，为
我市今后五年工作指明了方向。

王鹏说，近年来，郑州新型城镇化建设进
一步加快，航空港实验区建设日新月异，在全
国城市发展格局中多项指标排名不断前移。
报告既对过去五年郑州发展作了客观总结，也
提出了未来五年的奋斗目标，令人鼓舞，催人
奋进。

王鹏表示，未来，郑东新区将紧紧围绕打
造国际化区域性金融中心，服务国家中心城市
建设目标，抢抓河南自贸区建设新机遇，着力
打造最生态宜居城区、最具经济活力的城 区、
人民群众幸福感最高的城区、投资客商满意
度 最 高 的 城 区 。 同 时 大 力 实 施 机 构 体 系 完
善、要素市场培育、资本市场建设、金融开放创
新、产业载体拓展、产业发展环境优化“六大工
程”，努力把郑东新区建设成具有国际竞争力的

“美丽、祥和、平安、幸福”新城区。

白红战参加二七区代表团讨论审议
白红战同志参加二七区代表团讨论审议时

表示，报告前期征求了方方面面的意见，是集体
智慧的结晶，是今后五年以及更长时期全市经
济社会发展的纲领性文件。

白红战说，报告目标明确，振奋人心，大会的
主题、思路、目标任务从头至尾贯穿一条主线，就
是在中央和省委的正确领导下，加快向国家中心
城市迈进。在“七个新”实践成果中，总结提炼出

“五个必须”的发展经验，我们要长期坚持、持续深
化提升。“六个显著提升”的美好目标，让我们充满
信心、备受鼓舞，郑州一定可以在全省全国的发
展进程中走在前列。党建方面充分展现了市委
党要管党、从严治党的决心和责任担当，让广大
党员干部充满期待、充满干劲。

白红战建议，把发展作为第一要务，做强先
进制造业、做大现代服务业、做优都市农业、发
展复合型新型产业，更加重视人才使用，更加关
注和保障民生，进一步加强县乡人才建设工作，
让中原更出彩。

王璋参加惠济区代表团讨论审议
王璋同志参加惠济区代表团讨论审议工作

报告时表示，报告实事求是、目标明确、思路清
晰、催人奋进，为全市今后的工作指明了方向。

王璋说，报告全面总结了郑州的发展优
势和过去五年取得的成绩，鼓舞士气；同时，报
告又指出了存在问题，总结的经验弥足珍贵，
对于谋划下一步工作起到很好的启示作用。
特别是报告进一步明确今后的工作重点和切
入点，工作部署规划求真务实，有很多鲜活点
和创新点，发展措施清晰明了，具有很强操作
性。此外，今年的报告中，党的建设部分占据
了更多的篇幅，更加彰显了党代会的特点，突
出了党风廉政建设永远在路上。

关于如何实现未来的发展目标，王璋认
为，要 按 照 报 告 提 出 的 要 求，牢 固 树 立 目 标
意识、问题意识，围绕“创优势、增实力、补短
板、能 抓 住”一 步 一 步 抓 落 实，集 中 力 量，克
难攻坚，务求实效，以各项建设的提速提质，
推进郑州更好更快发展。


